

ゲノム編集でヒト受精卵操作



21日に開かれた日本学術会議のゲノム編集に関する検討委員会

遺伝子を自在に改変できる「ゲノム編集」技術でヒトの受精卵を操作する基礎研究のルール作りが迷走している。関連学会が大学などを研究の妥当性を審査する委員会を設置したが、内閣府に不信感を募らせたため突然、解散する可能性もあった。

遺伝子を自在に改変できる「ゲノム編集」技術でヒトの受精卵を操作する基礎研究のルール作りが迷走している。関連学会が大学などを研究の妥当性を審査する委員会を設置したが、内閣府に不信感を募らせたため突然、解散するこ

とになった。半年以上かけてきた議論は振り出しに戻った形だ。関係修復へ再協議する見通しだが、長引くと、国内の研究が停滞する可能性もある。

国と学会対立

議論論振り出しに

発端は17日、内閣府の

生命倫理専門調査会事務

局に届いた一通の電子メ

ールだった。送り主は日

本人類遺伝学会の松原洋

一理事長。「国の責任あ

る関与が見込めないので解散することにした」と

会側は解散を決めた。

海外では容認も

解説する立場だ。一方、

学会側は「学会が勝手に

設置したと一部で思われている」と主張。こうし

た対立が続いたため、学

会は解散を決めた。

海外では容認も

解説する立場だ。

学会側は「

解説する立場だ。

学会側は「